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FACULTE DES SCIENCES (FdS) 
 

 

***************** 

Collège A  

Professeurs :       

BEUST Hervé    OSUG PRESENT  

DEGUEN Renaud PHITEM PRESENT  

EYSSIDIEUX Philippe IM²AG PRESENT   

GONDREXON Nicolas  CHI/BIO PRESENT  

LACOSTE Ana PHITEM PRESENTE  

LEDRU Yves IM
2
AG PRESENT  

REYNAUD Stéphane  CHI/BIO PRESENT   

ROLLAND DU ROSCOAT 
Sabine PHITEM PRESENTE  

SAMSON-LECLERCQ Adeline IM²AG PRESENTE   

VOURC’H Claire  CHI/BIO EXCUSEE Stéphane REYNAUD 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Expéditeur O B J E T  Destinataires 

Yannick Vallée –  
Directeur de la Faculté des 

sciences 
Compte-rendu du conseil 

plénier  

- Les membres  
- Yannick VALLEE 
- Pascale HUYGHE 
- Edouard OUDET 
- Laure MICHELANGELI 

Agnès VERE 

Date 

27 juin 2024 
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Collège B 
Maîtres de Conférences ou 
assimilés :      

BENHAROUGA Mohamed  CHI/BIO PRESENT   

BOISSEAU-MOLINA Sonia CHI/BIO PRESENTE   

CAFFIAU Sybille IM
2
AG PRESENTE  

CLEMENT Benoit PHITEM PRESENT  

JONCOUR Isabelle PHITEM ABSENTE  

MACLEAN Catriona IM²AG EXCUSEE Philippe EYSSIDIEUX 

MILLI Julien OSUG PRESENT   

SIEFFERT Nicolas CHI/BIO PRESENT  

TOURABI Ali PhiTEM PRESENT   

TRIKI Mohamed Faouzi IM
2
AG  ABSENT   

 
Collège C 

BIATSS ou assimilés :     Procuration à 

ALLIROT Charlotte IM²AG EXCUSEE Lucien LOIODICE 

CANAVESIO Sylvie CHI/BIO ABSENTE  

DUMONT Raphaël DLST ABSENT   

FORESTIER Gérard IM²AG ABSENT     

GIELLY Ludovic OSUG ABSENT  

JOUBERT-BOUSSON Julianne DLST PRESENTE  

LOIODICE Lucien PHITEM  PRESENT   

PESENTI Annie PHITEM PRESENTE    

ROUSSEL Sandrine OSUG EXCUSEE Annie PESENTI 

RUPIED Jérôme CHI/BIO ABSENT  
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Collège D 
Etudiants titulaires :      

AITA Julien CHIMIE-BIOLOGIE ABSENT  

PERIOT Laurine  CHIMIE-BIOLOGIE ABSENTE  

DE ALMEIDA Anaïs 
(suppléante) CHIMIE-BIOLOGIE  

 

WEISS Julien (Suppléant) CHIMIE-BIOLOGIE   

LARABI Adam IM²AG ABSENT  

GAILLARD Eva IM²AG ABSENTE  

BOU SERHAL Jean 
(Suppléant) IM²AG  

 

MAUBLANC Albane 
(Suppléante) IM²AG  

 

ZERNA Rémi PhITEM ABSENT  

SAUVOUREL Félix PhITEM ABSENT  

COLLIN Elisa (Suppléante) PhITEM   

DESNOS Doriane 
(Suppléante) PhITEM  

 

GIRARD Lou DLST ABSENTE  

HERICHER Mattéo DLST ABSENT  

VILLAND-JACQUET Aurore 
(Suppléante) DLST   

 

   DLST   

 
Personnalités extérieures 
Personnalités 
qualifiées (extérieures) :       

BRESCH Didier 

Directeur Recherche 
Labo de 
Mathématiques Univ. 
Savoie Mont-Blanc 

EXCUSE   

JEAN-BAPTISTE Jeany 
Directrice de la 
Casemate - 
GRENOBLE 

EXCUSEE  

PICARD Sandrine 
Inspectrice 
Pédagogique 
Régionale 

EXCUSEE  

PITHON Francis   EXCUSE  
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Membres de droit 
Directeurs de Composante – 
membres de droit :       

COTTE Nathalie OSUG EXCUSEE  

DESBAT Laurent IM²AG PRESENT   

DUPUY Jérôme DLST PRESENT  

HENRI Gilles PhITEM PRESENT  

MILET Anne CHI/BIO EXCUSEE Gilles HENRI 

VALLEE Yannick FdS PRESENT  

 
Invités 

Invité(e)s permanent(e)s : 

Directrices Administratives de 
Composante 

   

BLANC Fabrice DLST EXCUSE  

HEMART Isabelle PHITEM EXCUSEE  

KARLSEN Karin OSUG EXCUSEE  

KLEIN Caroline CHI/BIO EXCUSEE  

NGUYEN Delphine IM²AG EXCUSEE  

Directeurs/rices de Pôle    

AUGEREAU Jean-Charles PAGE EXCUSE 
Représenté par Mme 

Anne PAUL 

EL KISSI Nadia  PEM EXCUSEE 
Représentée par Mme 

Patricia SEGONDS 

SALAUN Gwen MSTIC EXCUSE  

POISSON Jean François CBS EXCUSE    

 
• Les autres participants 

o Pascale HUYGHE – Directrice adjointe de la FdS 
o Edouard OUDET – Directeur Adjoint de la FdS 
o Agnès VERE – Assistante de direction de la FdS 
o Laure MICHELANGELI – Secrétaire générale de la FdS 

La séance est ouverte par Yannick Vallée à 9h30.  
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Sur les 48 membres, 23 sont présents, 5 sont régulièrement représentés, 20 sont non représentés. 
Avec un total de 28 votants (présents ou représentés), les règles de quorum décrites à l’article 7 des 
statuts de la FdS sont respectées. 
 
Les différents points à l’ordre du jour sont successivement abordés. Le support de présentation est joint 
en annexe à ce compte rendu. 

********************** 

1. Approbation des comptes-rendus des séances des 28/03/2024 et 23/05/2024 
En l’absence de demande de modification pour l’un et l’autre compte-rendu, Yannick Vallée les propose 
au vote des membres du conseil : 

Les comptes-rendus des Conseils pléniers en date des  
28 mars 2024 et 23 mai 2024 sont approuvés à l’unanimité. 

 
2. Approbation des RDE et MCCC pour les formations du DLST, de PhITEM et de l’IM²AG pour 
l’année 2024-2025 
Seuls les RDE et MCCC validés par le pôle règlementation sont susceptibles d’être soumis au 
vote 
• S’agissant des licences 

• Une partie seulement des RDE et MCCC des licences de 3 des 4 composantes 
élémentaires (DLST, IM²AG, PhITEM) est en état d’être votée. 

 
Les RDE et MCCC présentés pour les licences  

sont approuvés à la majorité (1 abstention). 
 

• S’agissant des licences professionnelles 
• Que les RDE et MCCC des licences professionnelles de l’UFR PhITEM 

 
Les RDE et MCCC des licences professionnelles présentés  

sont approuvés à l’unanimité. 
 
• S’agissant des masters 

• Que les RDE et MCCC des masters de l’UFR PhITEM et de l’UFR IM²AG 
 

Les RDE et MCCC des Masters présentés sont approuvés à l’unanimité. 
 

• S’agissant des autres formations du périmètre FdS 
• Les RDE et MCCC des DAEU B hybride, DAEU présentiel et de l’année 

propédeutique scientifique du DLST 
 

Les RDE et MCCC présentés sont approuvés à l’unanimité. 
 
Yannick Vallée informe que les RDE et MCCC manquants seront présentés lors du prochain 
conseil plénier en date du 12 septembre 2024. 
 
3. Décision sur le recrutement des professeurs invités pour l’année 2024-2025 
Yannick VALLEE indique que 65 mois ont été affectés à la FdS pour 70 demandés puis il laisse la 
parole à Edouard OUDET – Directeur adjoint de la FdS en charge des Ressources humaines. 
 
Edouard OUDET évoque la possibilité d’une plus grande implication des professeurs invités dans les 
cours. 
 



 

 
Compte rendu de la séance  

du 27/06/2024 
 

 

  Page 6 sur 6 
 

APPROUVE EN CONSEIL 
PLENIER DU 10/10/24 

Gilles HENRI – Directeur de l’UFR PhITEM mentionne des contacts entre Yannick SIEFFERT 
(enseignant à l’UFR PhITEM) et l’Université du Maine aux USA : possibilité d‘enseignement en cours 
pour l’enseignant de l’université américaine accueilli et départ de Y. SIEFFERT, dans le cadre d’un 
CRCT, à l’Université du Maine. 
 
Edouard OUDET, sensible à cet échange, propose aux membres du conseil de prendre un mois à un 
enseignant invité qui dispose de 3 mois pour le ramener à 2 et octroyer ce mois au professeur invité 
de l’Université du Maine sachant qu’il y aura un échange à la suite. 
 
Yannick VALLEE propose à l’approbation des membres du conseil la liste principale et la priorisation 
sur la liste complémentaire des invités dans la campagne 2024 pour 2025. 
 

La liste principale et la priorisation sur la liste complémentaire des invités 
dans la campagne 2024 pour 2025 sont approuvées à l’unanimité. 

 
3. Questions diverses 
- Décision du TA de Grenoble sur la prise en compte des temps de trajet de campus à campus 
dans le temps de travail 
Gilles HENRI précise que l’enseignante affectée à l’UFR PhITEM a obtenu devant le tribunal 
administratif de Grenoble que le temps de trajet horaire entre le campus de Saint Martin d’Hères et le 
campus de Valence soit intégré dans le temps de travail. Le tribunal de Grenoble lui a donné raison.  
L’enseignante a fait appel pour que le temps de trajet soit pris en compte à partir de la résidence 
familiale et non pas la résidence administrative. 
 
Gilles HENRI demande qui va assurer ce coût supplémentaire ? Pour les UFR cela pourrait s’avérer 
compliqué à moyens constants. 
 

******************** 
 
La séance est levée à 11h30. 

 


